
ACTA 012-2017 
SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(09-05-2017) 

Siendo las 11.45 am del día 9 de mayo del 2017, con la asistencia de la señora Decana Dra. Durga 
Ramírez Miranda, de los consejeros docentes profesores Marcela Benites Medina, Emiliana Lévano 
Uchuya, José Carlos Coronel Cáceres, Wilder Moreno López, y los alumnos consejeros Ornar Chira 
Fernández, Rocío Diestra Moreno y María Ramírez Andía, los profesores Dory Zapata Coba y Juan 
Ramos Aguilar justificaron su inasistencia por correo electrónico, la Decana dio inicio a la sesión 
extraordinaria solicitando a la Secretaria Académica pase lista a los asistentes. 

AGENDA 
Lectura del acta de la sesión anterior. 

, 1. ESCUELAS PROFESIONALES: 
Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación: 

• Examen de Subsanacion: Solicitado por JULIO ANGEL GUZMAN KURODA con opinión 
favorable de la OSA, mediante Oficio N2 164-OSA-2017-FCCSS-UNFV 

• Examen de Subsanacion: Solicitado por MAYRA ALEJANDRA VALERA HUISA, con 
opinión favorable de la OSA, mediante Oficio N 5 169-OSA-2017-FCCSS-UNFV 

OFICINA DE SERVICIOS ACADEMICOS: 
Mediante Oficio N 9 162-OSA-2017-FCCSS-UNFV, solicita autorización de matrícula para 05 
alumnos bajo tutoría y en otra facultad (Carrascal Montesinos, Condori Vásquez, Ñapan 
Hernani, Peñaloza Chipana y Torres Samaniego) 

3. DEPARTAMENTO ACADEMICO DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN: 
Con Oficio N 9 052-2017-DACC-FCCSS-UNFV presenta la propuesta de contrato de la Mg. 
Gladys Zoila Ferreyra Ugarte, ante la renuncia del Mg. CHRISTIAN CASTRO SILVA (R.D. N2 
075-2017-D-FCCSS-UNFV) AX TC. 

4. GRADOS Y TITULOS 
Expediente Grado Bachiller: 
• LIZANO CHEHIN DIANA KATHERINE EPCCOM 
Expedito de Licenciatura: 
• ESPEJO CASTAÑEDA RAMON LUIS EPCCOM 

5. LOS PUNTOS PENDIENTES DE LA AGENDA DEL 24.04.17 
• Examen de Subsanacion de: ACEVEDO TAVARA MAYRA (EPCCOM) con opinión favorable 

de la OSA mediante Of. 136-OSA-2017-FCCSS-UNFV. 
• Examen de Subsanacion de: VASQUEZ TUPAC PAMELA VANESSA (EPSO) con opinión 

favorable de la OSA mediante Of. 104-OSA-2017-FCCSS-UNFV. 
• Examen de Subsanacion de: PRIETO MELGAREJO EMPERATRIZ ESTAUROFILA (EPSO) con 

opinión favorable de la OSA mediante Of. 103-OSA-2017-FCCSS-UNFV. 
• Rectificación de matrícula extemporánea y nota de CAZARTELLI SOLIS ESTEFANIA con 

opiniones de la EPTS y OSA. 
• Proyecto XXII Curso de Actualización Profesional para las tres escuelas Profesionales 

para el año 2017. 
• Levanta observaciones formuladas por el Consejo de Facultad del curso Taller 

elaboración de Tesis de la Segunda Especialidad, Of. 075-2017-SPG-FCCSS-UNFV 
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• Levanta observaciones formuladas por el Consejo de Facultad sobre la asignatura 
- Defensa Nacional, Of. 079-2017-SPG-FCCSS-UNFV. 
• Informe del Instituto de Investigación sobre la incorporación de la Mg. Zoila González 

Farroñay, con su proyecto de investigación para el año 2017. 

ORDEN DEL DÍA 
La profesora Benites antes de la lectura del acta Interviene para indicar que le preocupa 
que en la agenda no se haya considerado la respuesta a la carta notarial que enviaron 
adjuntando la carta del 21 de Abril, en la que consignaban puntos para ellos muy 
importantes de responder, el profesor Coronel expresó que no estaba de acuerdo con el 
procedimiento que se seguía de convocar sin incluirse los puntos de la carta que habían 
solicitado se respondieran por escrito. 
La profesora Benites expresó que en la sesión del 24 de abril se analizó punto por punto, el 
contenido de la respuesta de la Decana e indicaron que no fue empático, mencionó que si 
no se está de acuerdo con las ideas por lo menos hay que tolerar, sostiene que no se debe 
avanzar con otro consejo sino hay actas firmadas y no hay respuesta a la carta que enviaron. 

Decana indica que las actas están revisadas y adecuadas al formato normado y que sólo 
Ita la firma de los consejeros. El alumno Ornar Chira pide continuar con la sesión, el 
ofesor Coronel señala que los acuerdos no deben ser soslayados y sugiere se le de un 

tiempo a la Decana para que conteste la carta adjuntando los documentos de respaldo. La 
Decana informa que se cuentan con los equipos y el audio para escuchar la sesión del 9 de 
enero que no se terminó de revisar en la reunión del 26 de abril del año en curso. 

PEDIDOS 
El profesor Coronel solicita se transcriban las actas tal y como están y se conteste la carta 

antes de avanzar con otra sesión de consejo, la Decana solicita que los consejeros que 
deseen escuchar el audio lo hagan, para que verifiquen lo dicho en la sesión. 
A continuación la Decana solicita autorización para resolver los puntos urgentes de la 
agenda. La profesora Benites informa que el profesor Ccopa ha dicho que el problema de 
las notas se resuelve con la resolución y luego dando cuenta al consejo, lo que la Decana 
negó tajantemente. El profesor Moreno indica que aún no se ha recibido el informe de la 
Comisión de Asuntos Contenciosos y Disciplinarios. La alumna Ramírez indica que la alumna 
Vivían está repitiendo en face Información falsa acerca de ella porque siente impunidad. El 
profesor Moreno informa que en segundo año de Ciencias de la Comunicación hay una 
alumna que hurta cosas y pide que se intervenga. La Decana indica que coordinará con 
Tutoría, además solicita se efectúen las denuncias por escrito para que se aplique lo que 
señala el Estatuto de la Universidad. La alumna Diestra indica que en el Estatuto se precisan 
los pasos para sancionar al estudiante cuando comete falta. La profesora Benites reitera el 
pedido de que se responsa la carta. 

La Decana antes de concluir solicita se revisen en la agenda los puntos que pueden 
aprobarse en esa sesión, lo que se considera como acuerdos. 

ACUERDOS 
Presentar actas transcritas y contestar la carta enviada por el consejo con la documentación 
de respaldo. 



• Aprobar el examen de subsanacion solicitado por JULIO ANGEL GUZMAN KURODA con 
-opinión favorable de la OSA. 

• Aprobar el examen de Subsanacion solicitado por MAYRA ALEJANDRA VALERA HUISA, con 
opinión favorable de la OSA. 

• Se autoriza la matrícula para 05 alumnos bajo tutoría y en otra facultad (Carrascal 
Montesinos, Condori Vásquez, Ñapan Hernani, Peñaloza Chipana y Torres Samaniego) 

• Se aprueba el expediente para Grado Bachiller: 
LIZANO CHEHIN DIANA KATHERINE EPCCOM 
Se aprueba el Expedito de Licenciatura: 
ESPEJO CASTAÑEDA RAMON LUIS EPCCOM 

• Se aprueban los Exámenes de Subsanacion de: ACEVEDO TAVARA MAYRA (EPCCOM), 
VASQUEZ TUPAC PAMELA VANESSA (EPSO) y de PRIETO MELGAREJO EMPERATRIZ 
ESTAUROFILA (EPSO) con opinión favorable de la OSA. 

• Se aprueba la licencia de noventa días sin goce de haber solicitada por el profesor Bedregal 
de la EPSO. 

Siendo la 1.45 pm se concluye la sesión de Consejo de Facultad. 
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